



Más de mil estudiantes de Pelluhue beneficiados con mejoras en establecimientos por más de \$ 167 millones

Un costo de 167 millones 239 mil pesos tuvo las obras de mejoramiento de la escuela José Rivas Hernández (Cardonal) y el Liceo de Pelluhue inauguradas por el delegado presidencial provincial, Claudio Merino; la secretaria ministerial de Educación, profesora Verónica Ramírez Rivera; la directora provincial de Educación, Edna Jara; y la alcaldesa María Luz Reyes.

Las ceremonias desarrolladas en la comuna costera y con presencia de los respectivos directores junto a apoderados y docentes, se dieron en el contexto de la fuerte inversión de Mineduc en establecimientos de la región y que en los tres últimos años suma más de 36 mil 500 millones de pesos, e incluso supera los 40 mil si se consideran

proyectos que estaban abandonados o paralizados.

La secretaria ministerial felicitó a las comunidades educativas y destacó el trabajo coordinado que se desarrolla con los municipios y sus equipos en las oficinas DAEM que presentan los respectivos proyectos para ser financiados por Mineduc.

“El trabajo que se está realizando en el Maule y en todo el país obedece a la voluntad declarada del presidente Boric en cuanto avanzar en una educación de calidad, igualitaria y de futuro. Esa educación debe darse en entornos agradables, cómodos y seguros; entornos que favorezcan el trabajo de los docentes y estudiantes, con espacios de juego, y con equipamiento de calidad. Esas mismas condiciones deben dar-

se en cada establecimiento: urbano o rural, grande o pequeño, con grandes matrículas o con pocos alumnos. A eso estamos avanzando junto a las comunidades y las autoridades locales en distintas comunas de la región”, aseguró la máxima autoridad de la cartera de Educación en el Maule.

“Quiero destacar la capacidad de organización con que cuenta el Centro General de Padres y Apoderados y el Centro de Estudiantes del Liceo de Pelluhue, ambas organizaciones que condicionan su accionar con las políticas que impulsa el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, orientadas a contar con una educación de calidad donde los espacios e infraestructura de los Establecimientos son primordiales para cobijar a cada alumno y

alumna, como también a los Docentes”, sostuvo el delegado.

Similares conceptos entregó la alcaldesa quien destacó el trabajo de sus equipos y el acompañamiento de las entidades ministeriales, labor conjunta que ha permitido importantes avances en las condiciones de diferentes establecimientos de la comuna como los jardines de administración delegada Sol de Esperanza, Casita en el Bosque

y las escuelas Benito Mancilla y Escritora Marcela Paz.

DETALLES PROYECTOS

En el caso de la escuela José Rivas Hernández, ubicada en el sector de Cardonal, se trató de una inversión que superó los \$226 millones y que incluyó instalación de juegos infantiles, reparación y pintura de multicancha, mejoramiento y cambio SS.HH., además de instalación de

ventanas tipo termopanel, bajadas de agua, entre otras mejoras.

En tanto el liceo de Pelluhue con los \$144 millones se dio la reposición de cubiertas en zona de canchas deportivas y biblioteca, pisos en la biblioteca y cierres perimetrales del edificio de internado; además se hizo mantenimiento de los muros interiores de la biblioteca, afectados por la humedad y el deterioro ocasionado por infiltraciones de agua.

